

明日で1学期が終了します。新型コロナウイルス感染症の影響で様々な制限や変更を余儀なくされた期間もありましたが、一人の生命も失うことなく明日を迎えられるのもご家庭でのご指導、声かけがあつてのことと感謝申し上げます。例年より短い夏休みですが、ご家族で健康で楽しい時間が過ごせることを心より祈っています。



1学期を振り返って

学習面では、教科等を指導する時数や指導する時期を調整して、効率的に授業を進めてきました。ただ、1学期中に指導すべき内容は終わっていないのが現状です。学習した内容の定着を図るためにも、夏休みの課題を確実にやり遂げることが大切です。

生活面では、あいさつができる児童が多いと思いました。そこに、『元気よさ』が加わるといいなと思います。『元気よく』つまり、明るく、大きな声でのあいさつを目指します。また、いじめが何件かありました。直ちに指導し、解決していますが、今の定義では、相手が「嫌だな」と感じたら、それは『いじめ』になります。

個別面談

27日(月)から個別面談が予定されています。学校生活の様子や夏休みの過ごし方など、学級担任とじっくり話す機会です。有意義な時間になることを願っています。ご来校される保護者の皆様、どうぞよろしくをお願いします。

結団式

15日(水)に運動会の結団式が行われました。結団式の前には6年生の団長2名の熱い戦いによって団の色が決まりました。お子さんはどちらの団になりましたでしょうか？

＝運動会スローガン＝

最後まで 仲間と共に がんばろう

赤団	団長	6年	鶴田	一徹	君
	副団長	6年	清野	開智	君
白団	団長	6年	高橋	虎太郎	君
	副団長	6年	海老原	柚葵	君

7月の森っ子

プール開きがありました。今年の水泳指導は密を避けるため、学級ごとに行いました。担任の先生に加えて教頭先生や財津先生、吉澤先生、黒葛原先生が一緒に指導したり見守りをしたりしました。



15日には着衣泳を行いました。水中での衣服の重さや動きにくさを体感しました。着衣のまま水に落ちても、慌てず対処し、生命を守ることを学びました。



8月の行事予定

- 1日(土) 6年生学年レクリエーション
- 3日(月) 登校日
- 10日(月) 山の日
- 13日(木)～15日(土) 学校閉庁日
- 16日(日) 家庭の日
- 21日(金) 町教育講演会
- 24日(月) 授業再開日 2学期始業式



◇学校閉庁期間中(8月13日～15日)の事故や事件等の緊急連絡は町教育委員会をお願いします。